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資料№.１ 事業経過報告について                 

資料№.２ （仮称）座間市立図書館サービス計画２０２２について 

 

会議の内容 ・会長挨拶 

 こんにちは、コロナにより中々外に出れない状況が続いていますが、

皆さんいかがでしょうか？今回が、任期最後の会議ということですの

で、よろしくお願いいたします。 

※ 会議次第及び発言要旨等 

 

（議長）それでは、議題１ 事業経過報告について、事務局より説明

をお願いします。 

 



（事務局）資料１で令和３年１１月６日から令和４年１月２６日まで

の事業経過報告について説明。 

 

 質疑応答 

 

（委員）１２月２６日に「こどもシアター」を行いました。参加者は、

子ども４名、大人４名。あと、１２月４日から２月３日まで、視聴覚

教育研究協議会の２０年史から５０年史をmini・ミニ展で展示を行い

ましたので、ご報告いたします。 

 

（委員）１１月２０日の「図書館を使った調べる学習コンクール」の

表彰式は、厳かでとても良かったと思いました。 

 

（議長）他にご意見等ありますか？無いようでしたら、次の議題に移

ります。事務局から説明願います。 

 

（事務局）（仮称）座間市立図書館サービス計画２０２２ついて事務局

から説明。 

 

 質疑応答 

 

（委員）事務局から説明のあった、パブリックコメントで出された意

見に対して意見を言いたいのですが、あまりにも、図書館が行ってい

る事業の認識が無い方からの意見としか思えないような内容があり、

例えば、先日の調べる学習コンクールなどは、県内の図書館の中でも

積極的に行っている現状があると思いますので、図書館としても、事

業の利用者への周知に力を入れるとかがもっと必要だと思います。 

 

（事務局）パブリックコメントで出されたご意見は、あくまで、その

方の個人的な意見であり、例え誤解されていたとしても、その方は、

そのような、認識を持った利用者であったということであり、その意

見だけで、内容的に変わるわけではありませんが、委員からのご指摘

どおり、図書館としても、イベントを含む図書館事業の利用者への周

知を積極的に行っていきたいと思います。 



（委員）私も、図書館の現状認識をより深めるように、図書館利用者

にもっと、様々な事業に参加してもらうような働きかけが必要ではな

いかと思います。 

 

（議長）他に無いようでしたら、承認する方は、挙手願います。 

   ― 全員挙手 ― 

    承認。 

  続きまして、４その他についてですが、事務局から何かあります 

か？ 

 

（事務局）特にございませんが、委員の皆さま２年間ありがとうござ

いました。次年度につきましては、事務局から各団体の会長様に当該

協議会委員の推薦依頼について郵送させていただきますので、よろし

くお願いいたします。 

 

（議長）それでは、全体的にご質問等ありますか？無いようでしたら、 

第３回の会議を閉じさせていただきたいと思います。委員の皆さんや

事務局のおかげで、無事、任期を全うできましたことに感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。 

 


